

Precaria posición del gobierno Pdte. Carter

Washington, 30 abril (AP). La prensa norteamericana ha recibido con satisfacción la designación del senador Edmund S. Muskie como Secretario de Estado, pero señalan de todos modos que la administración del presidente Jimmy Carter sigue en crisis.

El influyente matutino "The Washington Post" comenta de un modo explícito el problema, al decir en un editorial que, "al margen de otros efectos, la designación demostró a la nación la precaria posición del gobierno. Carter tenía una necesidad inmediata de demostrar que no había sucumbido ante la adversidad, y al dejar de lado su círculo íntimo para solicitar el concurso de un legislador de peso, muy respetado en el país y bien considerado en el exterior, ha demostrado su in-

tención de capear el temporal. Los peligros que acechan a su gobierno no han desaparecido, pero no hay duda que la designación de Muskie ayuda a calmar las cosas".

El columnista James Reston considera en "The New York Times" que "lo que sigue siendo fundamental es saber si Carter continuará tratando de ser su propio Secretario de Estado, trabajando principalmente con el secretario del Consejo Nacional de Seguridad, Zbigniew Brzezinski, o finalmente tratará de poner punto final a la dualidad, restableciendo la primacía de la secretaría de estado en la conducción de la política externa de la nación".

Los columnistas nacionales, Rowland Evans y Robert

—Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York, abril 30 (AP). Foto de archivo de 1965 de Luis Muñoz Marín, ex gobernador de Puerto Rico fallecido hoy.

Cierra con alza

Bolsa de N. York

Nueva York, 30 abril (AP). La Bolsa reaccionó al aproximarse el cierre del mercado después de una sesión poco activa para finalizar en alza.

La reacción se produjo al tiempo que el Departamento de Agricultura informaba que los precios

—Pasa a la página 48—

Fallece ex gobernador Muñoz Marín en P. Rico

San Juan, abril 30 (AP). Luis Muñoz Marín, arquitecto del proceso económico que convirtió a Puerto Rico, de una industria agrícola en moderno país industrializado, falleció hoy. El ex gobernador Muñoz Marín, considerado la figura política más prominente de este siglo en este país fue inmediatamente objeto de expresiones de duelo y admiración por adversarios políticos, correligionarios, campesinos y gente del pueblo.

Los deudos del creador del status político del Estado Libre Asociado, pidieron al pueblo una demostración sencilla en las pompas fúnebres.

Muñoz Marín, de 82 años, falleció en la madrugada de hoy, víctima de un fallo cardíaco complicado con un edema pulmonar. Sus restos fueron expuestos en la Rotonda del Capitolio insular, donde montaron vigilia guardias de honor civiles.

Restringen actividad sindical en Argentina

Buenos Aires, 30 abril (AP). Tal como ocurrió en los últimos cuatro años, no habrá mañana en Argentina concentraciones ni marchas obreras con motivo del Día Internacional de los trabajadores, recordado en cambio con numerosas declaraciones críticas de la gestión del régimen militar, emitidas por

organismos gremiales y políticos.

Las actividades políticas y gremiales fueron suspendidas por el actual gobierno, instalado tras el golpe militar del 24 de marzo de 1976. El poderoso movimiento sindical argentino, punta del derrocado gobierno peronista,

—Pasa a la página 27—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Washington, abril 30 (AP). El presidente Jimmy Carter ofreció anoche una conferencia de prensa en la Casa Blanca.

Detienen a 2 agresores en recinto de ONU

Naciones Unidas, 30 abril (AP). Dos jóvenes vestidos con ropa deportiva y provistos de cámaras fotográficas entraron hoy al Consejo de Seguridad, corearon consignas radicales y vertieron pintura roja sobre los diplomáticos norteamericanos y soviéticos.

Lanzaron la pintura —Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BENDICE CADAVERES. Teherán, abril 30 (AP). El nuncio papal en Irán, Mons. Annibale Bugnini, bendice hoy los cadáveres, envueltos en plástico, de ocho soldados norteamericanos en la morgue municipal de Teherán. A su lado, el arzobispo católico griego Hilarión Capudji.

Carter ofrece resolver con paz crisis en Irán

Washington, abril 30 (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter se comprometió anoche a tratar por todos los medios de resolver pacíficamente la crisis de los rehenes cautivos en Irán, aunque dijo que no tenía por qué pedir disculpas por el lanzamiento del operativo militar de rescate de los mismos que fracasó la semana pasada.

Carter, quien denunció acerbamente a los militantes iraníes por su "macabra" exhibición de los

cadáveres de los soldados norteamericanos muertos en la incursión, dijo que al menos había tratado de liberar a las inocentes víctimas secuestradas en Teherán.

El presidente habló en rueda de prensa pocas horas después de haber anunciado la designación del senador Edmund Muskie como Secretario de Estado para suceder a Cyrus Vance, quien dimitió por no poder avalar la operación de rescate.

—Pasa a la página 27—

Antecedentes penales admiten asilados en EU

Cayo Hueso, Florida, E.E. UU., 30 abril (AP). Las autoridades han reforzado las medidas de seguridad en muelles y centros de procesamiento de refugiados, al divulgarse que algunos de los llegados en embarcaciones de la "flota de la libertad" han admitido que cuentan con antecedentes criminales, que abarcan desde hurto menor, hasta asesinato.

Entre tanto, el puente

naval se convirtió hoy en alud al anunciar la guardia costanera que otras 30 naves se acercan a este cayo del Sur de la Florida y que desde la medianoche, veinte botes han traído unos 1.000 refugiados del puerto Mariel, en el Norte de Cuba.

Desde que la flotilla inició operaciones la semana pasada, las autoridades calculan que alrededor de

—Pasa a la página 19—

Geólogos hallan prueba de terremoto en Israel

Tel Aviv, 30 abril (AP). Cuando Josué entabló la batalla de Jericó las murallas podrían haberse derrumbado a causa de un temblor masivo que sacudió el Valle del Jordán, dicen geólogos israelíes.

El Dr. Zeev Rehes y otros investigadores del Instituto Científico Weizmann, han hallado pruebas geológicas de un terremoto con un registro aproximado de siete en la Escala Richter, que sacudiera a la región en el periodo entre 1.500 a 500

A.C. los historiadores fechan la decisiva Batalla de Jericó, alrededor del año 1.300 A.C.

"En las excavaciones realizadas en Tel El-Sultán, área considerada como la Antigua Jericó, hay muchos muros rotos en pequeños trozos. No hay duda que un poderoso temblor podría haber provocado el derrumbe de muros tan firmes", dijo Rehes en una reciente entrevista en la estación radial del ejército israelí.

—Pasa a la página 27—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A REFUGIADOS. Cayo Hueso, Florida, E.U.A., abril 30 (AP). El gobernador de Florida Bob Graham (izquierda), estrecha la mano de refugiados recién llegados desde Cuba, el martes pasado. El gobernador se

encontraba aquí para inspeccionar las instalaciones en la que se organiza el arribo de los cubanos, y para conversar con los funcionarios y con algunos de los refugiados.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 45)